



## Samuel García dice que "ahorita" no se apunta para contender en 2024: "después del informe ya les diré"

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, descartó apuntarse "ahorita" como precandidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, y que podría decidirlo después de su Segundo Informe de Gobierno, que sería el próximo 15 ó 16 de octubre. En entrevista tras inaugurar AluMéxico Summit & Expo 2023 en el Pabellón M, el mandatario estatal dijo que no hay fracturas al interior de Movimiento Ciudadano y si alguien dice que ser "chavo" es un defecto, él piensa que es al contrario, ya que son mayoría en México.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/samuel-garcia-se-descarta-como-precandidato-a-la-presidencia-por-ahora>